

## **AOCT Mengikuti acara Festival TIK 2014 di Manado**

Jun 13 2014 11:17:00:000AM

Festival Teknologi Informasi dan Komunikasi 2014 merupakan acara yang bertujuan untuk mendukung program-program pemerintah menuju pada kesejahteraan rakyat melalui Teknologi Komunikasi dan Informasi. Acara ini juga dirangkaikan dengan Rakernas Relawan TIK se-Indonesia. Acara yang mengambil Tema : &ldquo;TIK Untuk Rakyat&rdquo; ini diselenggarakan di Manado pada tanggal 2-4 Juni 2014, acara ini didukung penuh oleh Pemerintah Provinsi Sulawesi Utara, Pemerintah Kota Manado, Kementrian Komunikasi dan Informati dan Relawan TIK Indonesia. Agenda acaranya berupa, Pameran TIK, Seminar, Talkshow, Lomba dan Workshop. Amikom Overclocking Team berkesempatan diundang di acara Festival TIK 2014 ini sebagai peserta Pameran dan juga sebagai pengisi acara di salah satu agenda Workshop yaitu Workshop Overclocking.

Agenda pada hari pertama merupakan acara pameran yang dihadiri beberapa Kampus IT Manado, Amikom Overclocking Team berkesempatan mewakili STMIK AMIKOM Yogyakarta untuk mengenalkan AMIKOM kepada masyarakat umum khususnya siswa-siswi SMA di manado sebagai salah satu kampus yang unggul dalam Trend Teknologi Informasi dan juga sambil mengenalkan sedikitnya tentang OverClocking.

Kemudian di hari kedua AOCT didaulat sebagai salah satu pengisi workshop diacara Festival TIK yaitu Workshop Overclocking, pada kesempatan ini AOCT memberikan materi mulai dari basic Overclocking sampai ke materi Extreme Overclocking, para peserta sangat antusias untuk mengenal apa itu overclocking dan apa kegunaan overclocking untuk kehidupan sehari-hari. Yang sangat mengejutkan AOCT adalah dengan hadirnya komunitas OverClocking dari manado, pastinya sangatlah senang, karena AOCT bisa menambah jalinan silaturahmi antara OverClocker di Indonesia.

Dengan mengikuti acara ini tentunya dapat menambah pengalaman Komunitas Overclocking Amikom dalam hal berbagi atau sharing ilmu, kemudian dengan mengikuti acara ini juga menjelaskan bahwa STMIK AMIKOM Yogyakarta mendukung penuh komunitas kampus yang mempunyai kegiatan positif dan berperan aktif di tengah masyarakat khususnya peran dalam pengembangan Teknologi Informasi. (rhodie)

[www.amikom.ac.id](http://www.amikom.ac.id)